

Newsletter: Juni 2024

in einfacher Sprache

Einmal im Monat gibt es die Texte der GRÜNEN in einfacher Sprache. Die Texte sind für Menschen, die nicht gut lesen können oder nicht perfekt Deutsch können.

Die Texte handeln von den Ideen der GRÜNEN.

Die GRÜNEN möchten einfache Texte schreiben, weil alle Menschen gleich wichtig sind.

Wahlparty

Sonntag, dem 09.06.2024, 17:00 Uhr

Kommt zur Wahlparty und feiert mit uns! Die Party ist am Sonntag. Sie findet in der **Geschäftsstelle** am Philosophenweg statt.

Es gibt Pizza und Getränke. Wir warten zusammen auf die Wahlergebnisse. Wir feiern die Europawahl und die Demokratie. Wir hoffen, dass die Grünen gewinnen.

Meldet euch bitte vorher an. So haben wir genug Pizza. 🍕

Anmeldung per Mail an kv@gruene-duisburg.de

Kreismitglieder-Versammlung

Donnerstag, den 20.06.2024, ab 18:30 Uhr

Kommt zur Kreismitglieder-Versammlung! Die Versammlung ist am 20.06. um 18:30 Uhr. Wir treffen uns in der **cubus kunsthalle**. Die Adresse ist **Friedrich-Wilhelm-Str. 64**.

Es wird spannend! Es geht um die Bundestagswahl 2025. Eure Stimmen sind wichtig. Gemeinsam können wir viel erreichen.

Wir freuen uns auf euch!

Gründung der AG Rechtsextremismus

Der Kreisverband hat eine Gruppe gegen Rechtsextremismus gegründet. Rechtsextreme Gruppen werden immer gefährlicher. Deshalb ist diese Gruppe wichtig. Sie soll die Demokratie in Duisburg stärken.

Die Gruppe vernetzt bestehende Initiativen. Sie arbeiten zusammen und sind dadurch stärker. Es wird viele Veranstaltungen geben. Diese sollen die Bürger informieren und motivieren.

Alle demokratischen Parteien und Partner sind zur Zusammenarbeit eingeladen. Wir freuen uns auf eine starke Allianz gegen Rechtsextremismus in Duisburg.

Meldet euch bitte per Mail an, um teilzunehmen und informiert zu bleiben!

Anmeldung per Mail an kv@gruene-duisburg.de

Wahlkampf Gruppe

Die AG Wahlkampf lädt euch ein. Gemeinsam bereiten wir die kommenden Wahlkämpfe vor. Nach der Europawahl planen wir jetzt das Superwahljahr 2025. Das Jahr hat die Kommunal- und Bundestagswahl.

Der nächste Termin ist am Dienstag, 25.06., ab 19:00 Uhr. Das Treffen ist online.

Bringt eure Ideen mit! Gestaltet aktiv die politische Zukunft!

Lamya Kaddor

Abgeordnete im Bundes-Tag

Liebe Freundinnen und Freunde,

Im Nahen Osten gibt es immer noch viel Streit und Kämpfe. Vor fast acht Monaten hat eine Gruppe namens Hamas Israel angegriffen und seitdem gibt es Krieg zwischen Israel und der Hamas. Viele unschuldige Menschen sind auf der palästinensischen Seite gestorben und die Hamas hält immer noch über 100 Israelis gefangen. Auch im Norden, im Libanon, gibt es Streit mit einer anderen Gruppe namens Hisbollah, und der Iran könnte den Streit noch schlimmer machen.

Ich war deswegen schon zweimal im Nahen Osten, um zu helfen und herauszufinden, wie man den Streit beenden kann. Ich war in Israel, in den palästinensischen Gebieten und im Libanon. Die Leute dort haben große Angst wegen des Krieges.

Das Wichtigste ist jetzt, dass die Waffen stillhalten und die Geiseln sofort freigelassen werden. Die Familien der Geiseln fordern das schon lange von der israelischen Regierung. Auch im Westjordanland muss der Streit aufhören und die Siedlungen, die immer weiter ausgebaut werden, müssen aufhören, damit Frieden möglich ist.

Wenn ihr mehr über meine Reise erfahren möchtet, schaut auf meinem [Instagram](#) und [X Kanal](#) vorbei.

Felix Banaszak

Abgeordneter im Bundes-Tag

Liebe Freunde und Freundinnen,

bald ist die Europawahl. Bitte geht am nächsten Sonntag wählen. Nehmt eure Freundinnen und Nachbarn mit. Die Grünen sind in Europa wichtig für Klimaschutz und Demokratie.

In Duisburg gibt es Gespräche über die Autobahn A59. Ich habe es mir angesehen. [Hier findet ihr das Video.](#)

Die Entwicklungen bei dem Unternehmen thyssenkrupp Steel beschäftigen mich. Ich war in Essen bei einer Versammlung mit den Beschäftigten. Ich möchte, dass die [Veränderungen in der Zukunft](#) gut sind.

Im Juni bin ich viel im Bundestag. Deshalb bin ich leider wenig in Duisburg. Ich freue mich, euch am 20. Juni bei der Kreismitgliederversammlung zu sehen.

Herzliche Grüße, Felix

Jule Wenzel

Abgeordnete im Land-Tag

Die regionalen Treffen zur Krankenhausplanung in NRW haben begonnen. Mit dem neuen Plan wird die Versorgung überall besser und sicherer gemacht. Qualität, Sicherheit und die Bedürfnisse der Regionen werden beachtet. Das ist gut für Patient*innen, Mitarbeiter*innen und Krankenhäuser. Fragt mich gerne, wenn ihr mehr über die Krankenhausplanung in NRW wissen möchtet.

GRÜNE Jugend Duisburg

Wir treffen uns am 10. Juni. Die aktuelle Stunde beginnt um 18:30 Uhr. Der Treffpunkt ist die Grüne Geschäftsstelle.

Wir planen auch einen Landtagsbesuch bei Jule. Die Infos dazu gibt es bald. Ihr findet sie auf unserem Instagram-Kanal oder in der Signalgruppe.

Rats-Fraktion Duisburg

Nein zum Bauen am Rahmerbuschfeld

Im Süden von Duisburg gibt es ein tolles Natur-Gebiet, das Rahmerbuschfeld. Dort will die Stadt Häuser und einen großen Super-Markt bauen. Dadurch sterben Tiere und Pflanzen. Es würde noch heißer werden. Duisburg ist jetzt schon die heißeste Stadt in Deutschland. Die Menschen in Rahm und die Grünen wollen das nicht. Die Natur muss besser geschützt werden, dann geht es auch den Menschen besser.

Das Grund-Wasser überwachen

Durch den Klima-Wandel gibt es mehr Regen. Im Herbst und Winter hat es so viel geregnet, dass der Boden immer noch voll Wasser ist. Das Wasser fließt nicht mehr ab, und das Grund-Wasser steigt. Deshalb stehen oft die Keller unter Wasser. Besonders bei alten Häusern passiert das. Damit die Häuser nicht kaputt gehen, müssen sie gut abgedichtet werden.

Wenn wir die Höhe des Grund-Wassers messen, können wir Probleme lindern. Das ist wichtig, damit die Häuser sicher bleiben. So kann auch die Feuerwehr bei starkem Regen besser helfen. Leider haben SPD und CDU unseren Vorschlag abgelehnt.

Die Nazis und die Autos

Auf deutschen Auto-Kennzeichen sind einige Buchstaben verboten, weil sie an die Nazis erinnern. Die Partei "Die Grünen" in Duisburg möchte wissen, wie die Stadt das macht.

In ganz Deutschland sind zum Beispiel die Buchstaben KZ (Konzentrations-Lager) verboten, HJ (Hitler-Jugend), SS (Schutz-Staffel) und SA (Sturm-Abteilung). Manche Bundes-Länder und Städte haben auch Zahlen verboten: Die 18 steht für Adolf Hitler, weil A der 1. und H der 8. Buchstabe im Alphabet sind. Es gibt einige Zahlen, die Nazis nutzen, um ihre Meinung zu zeigen.

Die Grünen möchten wissen, wie das in Duisburg läuft. Wissen die Menschen, die bei der KFZ-Zulassungs-Stelle arbeiten, genug Bescheid? Werden viele Nazi-Nummern genutzt? Will die Stadt zukünftig Nazi-Symbole verhindern?